

II- 1511 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 795/J

1976 -11- 09

Anfrage

der Abgeordneten ZEILLINGER, DR.SCHMIDT

an den Herrn Bundesminister für Verkehr

betreffend Transitverkehr - Verlegung des Schwerverkehrs auf die Autobahn Rosenheim-Kufstein.

Der Schwerverkehr (Transitverkehr) auf der Strecke Steinpaß-Lofer in Richtung Tirol stellt für die Bewohner und Gäste der Fremdenverkehrsgemeinden Lofer und Unken eine kaum mehr zumutbare Belästigung dar.

Obwohl auf der Strecke Lofer-Salzburg (durch das "Deutsche Eck") der Bau einer Schnellstraße geplant ist, ist es jedoch nicht absehbar, wann dieses Projekt realisiert werden wird.

Um aber bereits in nächster Zeit eine Entlastung der Strecke Steinpaß-Lofer zu erreichen, erscheint es notwendig, durch eine Änderung der mit der Bundesrepublik Deutschland betreffend den Transitverkehr getroffenen Regelung eine Verlegung des Schwerlastverkehrs auf die Autobahn Rosenheim-Kufstein zu erreichen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Verkehr die

Anfrage:

1. Wie nehmen Sie zu dem oben aufgezeigten Sachverhalt Stellung ?
2. Wurde bezüglich einer Verlegung des Schwerlastverkehrs (Transitverkehrs) auf die Autobahn Rosenheim-Kufstein mit den zuständigen bundesdeutschen Stellen bereits Fühlung genommen ?